

Dans le cadre de sa formation permanente,
la communauté de l'Abbaye de Chantelle
organise une journée de réflexion

Jeudi 14 mars 2019

Elle accueillera volontiers les personnes qui souhaiteraient se joindre à elle.

Merci de vous inscrire avant le 7 mars à :

accueil.chantelle@orange.fr ou tél. : 04.70.56.15.32

Il est possible de prendre son repas sur place en l'apportant.

Participation libre au coût de la formation (autour de 5€)

*L'élaboration d'une théologie de l'Esprit Saint
à travers les Pères de l'Eglise au IVème siècle*



Argumentaire

Le Concile de Nicée (en 325) ne fait qu'une place très réduite à l'Esprit-Saint. A cette époque, on se place encore dans l'interrogation suivante : l'Esprit Saint est-il Dieu ? Presque tous les Pères du IVème siècle vont essayer de répondre à cette question et le Concile de Constantinople (en 381) sera le résultat de toutes leurs recherches.

A travers des textes des Pères analysés, nous essaierons de montrer la progression et la consolidation de cette théologie.

Intervenante : Mme Danièle Auserve, professeur émérite de Grec à l'Université de Clermont, ayant enseigné la littérature des Pères pendant des années aux étudiants d'Agrégation et de l'Ecole Doctorale, et dirigé de nombreux travaux de recherche sur les Pères.

Déroulement : de 10h à 16h, à l'accueil de l'Abbaye.